

Permasalahan Yang Ada Di Desa Lepak Kecamatan Sakra Timur Kabupaten Lombok Timur

Husnul Khotimah

Program Studi Pendidikan Geografi, Universitas Muhammadiyah Mataram,

senul1808@gmail.com

Keywords:

Indonesian migrant workers (PMI), Lepak village, East Sakra District, Social condition, Welfare

Abstract: This article reviews the impact of working abroad on social condition in Lepak Village, East Sakra District, East Lombok Regency. Indonesian migrant workers who work abroad affect people's families, especially the services sector. People in Lepak Village who work as migrant workers can improve their welfare, which is proven by changes in the community's economic condition

Kata Kunci:

Pekerjaan migran Indonesia (PMI), Desa Lepak, Kecamatan Sakra Timur, Kondisi social, Kesetaraan Gender

Abstrak: Artikel ini mengulas tentang dampak bekerja di luar negeri terhadap kondisi sosial di Desa Lepak, Kecamatan Sakra Timur, Kabupaten Lombok Timur. Pekerja migran Indonesia yang bekerja di luar negeri mempengaruhi keluarga masyarakat, terutama pada keluarga wanita yang bekerja di sektor pelayanan dan jasa. Masyarakat di Desa Lepak yang bekerja sebagai buruh migran dapat meningkatkan kesejahteraan hidupnya, yang terbukti dari adanya perubahan pada kondisi ekonomi masyarakat. Metode penelitian perempuan.

Article History:

Received : 30-05-2024

Online : 22-06-2024



This is an open access article under the [CC-BY-SA](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/) license



A. LATAR BELAKANG

Lepak adalah salah satu desa di wilayah Kecamatan Sakra Timur Kabupaten Lombok Timur Provinsi Nusa Tenggara Barat dengan batas Wilayah:

Batas	Desa/kel	Kecamatan
Sebelah utara	: GERENENG	: SAKRA TIMUR
Sebelah selatan	: GELANGGANG	: SAKRA TIMUR
Sebelah timur	: LEPAK TIMUR	: SAKRA TIMUR
Sebelah barat	: SAKRA SELATAN	: SAKRA

Permasalahan pemerintah desa menjadi tugas dan tanggung jawab semua komponen kelembagaan pemerintah di Indonesia dan juga masyarakat.

Apa saja permasalahan pemerintahan desa Lepak Kecamatan Sakra Timur yang kerap dialami? Permasalahan yang dialami akan memberikan pengaruh terhadap perkembangan desa, terutama desa yang tengah berusaha untuk menjadi sebuah desa mandiri. Kita tahu bahwa setiap desa tidak akan pernah lepas dari yang namanya permasalahan.

Permasalahan yang dialami bisa datang dari dalam atau yang dinamakan sebagai permasalahan internal. Ada juga masalah desa yang berasal dari luar atau yang disebut sebagai permasalahan eksternal.

Permasalahan tersebut harus segera diselesaikan. Jika dibiarkan dan bahkan tidak ada tindakan atau upaya apapun, maka bisa menyebabkan permasalahan yang dialami akan semakin parah.

B. METODE

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif dan pendekatan yang digunakan adalah pendekatan fenomenologi. Penelitian dilakukan di Desa Lepak, Kecamatan Sakra Timur, Kabupaten Lombok Timur.

C. HASIL DAN PEMBAHASAN

Secara umum, terdapat beberapa permasalahan pemerintah desa Lepak Kecamatan Sakra Timur yang harus menjadi fokus oleh semua elemen masyarakat.

Artinya, yang fokus terhadap masalah ini bukan hanya pemerintah desa saja. Masyarakat juga ikut adil di dalam memberikan masukan dan solusi bersama untuk mengatasi permasalahan yang ada.

1. Aspek Keuangan

Permasalahan pemerintah desa Lepak Kecamatan Sakra Timur yang pertama adalah berkaitan dengan keuangan. Perlu dipahami bahwa uang merupakan salah satu hal yang diperlukan untuk pembangunan desa khususnya pada masa pandemic covid 19 maupun setelahnya. Meskipun di dalam desa tersebut memiliki SDM atau Sumber Daya Manusia yang unggul, namun jika tidak didukung dengan dana yang baik maka tentunya hal tersebut akan sia-sia. Maka dari itu, aspek keuangan memegang peran penting terhadap keberlangsungan dan kemajuan desa. Memang uang tidak selamanya harus mengandalkan pemerintah. Masyarakat di desa Lepak harus mulai menerapkan pola berpikir kreatif dan inovatif untuk mulai menggali apa saja potensi desa yang bisa digali dan diperkenalkan kepada masyarakat umum.

2. Aspek SDM (Sumber Daya Manusia)

Masalah sumber daya manusia juga merupakan permasalahan pemerintah desa Lepak kecamatan sakra timur yang juga harus di perhatikan. Meskipun desa Lepak kecamatan sakra timur dikarunia oleh beragam sumber daya alam yang melimpah, namun ketika tidak diimbangi oleh SDM yang baik maka bisa saja SDA yang tersedia hanya akan terbengkalai dan rawan dimanfaatkan oleh orang atau pihak asing.

Solusi yang harus dilakukan adalah dengan melakukan pelatihan. Pemerintah maupun pihak terkait harus mengadakan pelatihan terhadap masyarakat dengan semaksimal mungkin mampu menggali potensi dirinya.

Dengan begitu, maka SDM yang dimiliki oleh desa tersebut mampu memanfaatkan SDA yang ada di desa sehingga menjadi pemasukan atau nilai tersendiri yang akan dikenal oleh masyarakat banyak.

3. Aspek Material

Aspek material ini berkaitan dengan sarana dan juga prasarana yang ada di desa Lepak Kecamatan Sakra Timur. Kedua hal ini merupakan komponen yang tak kalah penting di dalam membangun sebuah desa. Desa yang baik harus didukung oleh sarana dan prasarana yang baik karena akan membuat masyarakatnya bisa tinggal dengan aman, nyaman, dan

sejahtera. Namun kenyataannya di desa Lepak Kecamatan sakra timur sarana dan juga prasarana untuk desa dikatakan cukup memprihatinkan, diantara lain:

1. Jalan desa yang rusak
2. Bendungan yang belum diperbaiki sampai saat ini
3. Banyak saluran irigasi yang tidak layak.

4. Aspek Metode

Permasalahan pemerintahan desa Lepak kecamatan sakra timur yang terakhir adalah berkaitan dengan aspek metode. Maksudnya, desa Lepak belum memiliki metode pelaksanaan program yang baik. Bahkan programnya juga banyak yang belum jalan. Beberapa kegiatan tersebut seperti penyusun APBDesa, rapat BPD, perubahan APBDesa, dan berbagai kegiatan lainnya. Terkait dengan metode ini yang sangat diperlukan adalah pembinaan dari atasan atau pendampingan dari tenaga ahli pendamping desa dan lembaga lainnya.

D. SIMPULAN DAN SARAN

Secara umum, terdapat beberapa permasalahan pemerintah desa Lepak kecamatan sakra timur yang harus menjadi fokus oleh semua elemen masyarakat. Beberapa aspek permasalahan yang ada di desa Lepak Kecamatan Sakra Timur Kabupaten Lombok Timur antara lain:

1. Aspek Keuangan
2. Aspek SDM (Sumber Daya Manusia)
3. Aspek Material
4. Aspek Metode

UCAPAN TERIMA KASIH

Saya mengucapkan terima kasih kepada ayahanda karena telah memberikan saya kesempatan untuk menyelesaikan tugas ini. Karena saya tidak dapat menyelesaikan tugas ini tanpa bantuan dan dukungan yang diberikan.

REFERENSI

Laporan Tahunan Dinas Kesehatan Kabupaten Lombok Timur

Artikel tentang Dampak Bekerja di Luar Negeri terhadap Kondisi Sosial dan Ekonomi Keluarga Pekerja Migran.